

# 皆様の声が届き実現しました。



平成31年3月  
天美東3-19-11  
出会いがしらの事故が多いため、交差点マークを付けさせていただきました。



令和元年5月  
松原市体育館前の駐車場、歩道の段差解消のため整備をさせていただきました。



令和元年8月  
天美東2-143-1付近  
子どもの安全確保のため、スピード落せの道路標示をさせていただきました。



令和元年6月  
小川1-16-6前  
安全確保のため交差点マークを標示させていただきました。



令和元年8月  
小川4-7-4付近  
交差点の位置が少しずれており、安全確保のため交差点マークを2つ標示させていただきました。



令和元年8月  
天美東2-144-27付近  
安全確保のため交差点マークを標示させていただきました。



令和元年6月  
市小川1-9-7前  
安全確保のため交差点マークを標示させていただきました。



令和元年8月  
小川4-3-10付近  
安全確保のためスピード落せの道路標示をさせていただきました。



令和元年8月  
一津屋東公園横側の防御柵に、子どもが乗り越えられないよう更に高くし、安全確保が保てるよう整備をさせていただきました。



令和元年6月  
松原市小川1-9-12付近  
安全確保のため交差点マークを標示させていただきました。



令和元年8月  
天美東2-53-44付近  
安全確保のため交差点マークを標示させていただきました。



令和元年8月  
天美東2-53-23付近  
安全確保のため、交差点マークを標示させていただきました。



令和元年7月  
大堀3-19-11付近  
大堀上小橋から中央環状線高架下まで道路整備をさせていただきました。



令和元年8月  
天美東2-53-56付近  
安全確保のため交差点マークを標示させていただきました。



平成31年3月  
松原市別所6-12-30付近の法面が崩れていたため、整備をさせていただきました。



# かわちとおる通信

令和1年 秋季号

第28号

発行：松原市議会議員 河内 徹  
住所：松原市天美東5-3-7  
連絡：TEL・FAX/072-331-7582  
www.komei-matsubara.net/

## ごあいさつ

いつも公明党に対し多大なるご協力・ご支援を賜りありがとうございます。

8月の臨時議会で副議長の重任を拝し、責任の重さに身の引き締まる思いで一杯です。

皆様の真心からのご支援をいただき、市議会議員として3期10年間、市民の皆様のため走り続けてまいりました。来年3月には阪神高速大和川線が開通され、11月には天美地域に大型商業施設が建設されます。松原市において新たなまちづくりが進む中で、雇用の拡大や定住人口の増加等、市税の増加も考えられます。

これからも災害に強い安心・安全のまちづくりや生活環境の整備、これからの高齢化社会に対する問題課題等、市民の皆様に住んでよかったと実感できる松原市の構築を目指し、全力で頑張っております。更なるご支持、ご支援を宜しくお願い致します。

## ◆公明の主張◆ 安心の福祉社会をどう構築するか

65歳以上の高齢者が過去最多の3,588万人に達し、総人口に占める割合は28.4%と世界最高になったとの推計が発表されました。

他に例を見ない速さで高齢化が進む日本にあって、安心の福祉社会をどう構築するか。これこそ、令和の時代に政治が取り組むべき最重要課題であり、社会保障全般について論議されるが、会議設置を発表した会見で首相は、70歳までの就業機会の確保や年金受給年齢の選択肢の拡大を最初に挙げ、社会保障の支え手の拡充を当面の議題とする意向を示しました。人生100年時代を見据え、高齢者が働きやすい環境を整える意義は大きい。働き手を増やすことは、現役世代の負担が過重になるのを避けることにもつながります。

医療や介護における負担と給付のあり方も会議の重要な論点です。人口減少と少子高齢化が同時進行する中、必要な福祉サービスを維持するための道筋を明確に示さなくてはなりません。容易ならざる取り組みですが、先送りは許されないとの決意で政府は議論に臨んでほしい。忘れてならないのは、国民に対する情報公開と丁寧な説明です。会議では国民が痛みを伴う改革を論議することもあります。その際、根拠となる正確な情報が公開されていれば世論の理解が得られやすいのです。国民が不安や疑問を抱く点については、説明を尽くす姿勢が求められます。

会議を仕切る西村康稔経済再生相は、政府・与党で連携しながら議論を進める考えを示しています。既に公明党は今年5月、高齢者人口がピークを迎える時期を視野に入れた「2040年委員会」を設置し検討を開始しており、「福祉の党」として積極的に提言していきたいと思っております。公明党は結束して、きめ細かく政策を推進していきます。こういった政策を国と連携を取り、松原市の政策へとつなげていくのが地方議員の役割です。これからも公明党へ更なるご支持・ご支援を賜りますよう、宜しくお願い致します。